
ACTA DE LA SESION ORDINARIA DEL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE
TORRERO CELEBRADO EL DÍA 20 DE SEPTIEMBRE DE 2016.

En  la  Inmortal  Ciudad  de  Zaragoza,  siendo  las  19.30  horas  del  día  20  de  septiembre,  previa
convocatoria al efecto se celebra sesión ordinaria del Pleno de la Junta Municipal de Torrero del Excmo.
Ayuntamiento de Zaragoza, en la Sala de Plenos  del Centro Cultural, C/ Monzón, 3, bajo la presidencia de la
Concejala Dª . Luisa Broto Bernués,  y los vocales que la componen y a continuación se indican:

ASISTENTES
D. Raúl Lara Herrero por Grupo Zaragoza en Común(ZEC)
D. Germán  Berbegal García por Grupo Zaragoza en Común(ZEC)
D. Jesús Dominguez Sanz por Grupo Zaragoza en Común(ZEC)
D.Miguel Serrano Martínez                por Grupo  Socialista (PSOE)
DªAna Lacasa Vidal por Grupo Popular (PP)
D. Jorge Gracia Cerdán              por Grupo Popular(PP)
D. Antonio Angulo Borque            por Grupo  Chunta Aragonesista (CHA).

TAMBIEN ASISTEN
D José Antonio Andrés Gines A.VV. Parque Venecia
D.José Luis Villalobos A.VV. La Paz
D. Goyo A.VV Montes de Torrero
Dª Luisa Sierra A.VV. El Canal

Excusan su asistencia Dª Ana Isabel Cano Fernández, Vocal de ZEC;D. Samuel Riad Díaz, vocal del
PSOE; y D.Eneko Abad Ruiz, vocal de Ciudadanos.

Actúa como Secretaria Dª Mª José Artigas Lasa, Jefa de Negociado de la Junta.
Constituido el Pleno con la mayoría necesaria y con los requisitos formales exigibles, la Presidenta

declara abierta la sesión para deliberar y resolver sobre los asuntos que comprenden el orden del día.

1ª APROBACIÓN DEL ACTA DE PLENO ANTERIOR.
Conocido  el borrador del acta del pleno anterior por todos los miembros del Pleno. Se aprueba por

unanimidad.

2º INFORME DE LA PRESIDENCIA.
La Concejala-Presidenta informa de las resoluciones adoptadas en el ejercicio de sus competencias:
-Se conceden reserva espacio por obras para realizar el acceso para realizar el acceso a pista deportiva

en la c/Tierno Galván por las obras de rehabilitación del muro de cerramiento.
-Se concede reserva de espacio por obras para acceso a solar c/El Campanile s/n.
- Se deniega el cambio de ubicación de reserva de espacio para carga y descarga en c/Monterregado

-Se autoriza el cambio de titularidad en el reserva de estacionamiento para minusválidos en c/Medina
Albaida 5

-Se autoriza las prórrogas de reservas de estacionamiento para minusválidos en la c/Honorio García
Condoy 12., c/La Coruña 64, c/Alicante 1, c/Venecia 25 c/La Perla 35 y c/ Andrés Uztarroz 7.

-Se autoriza la baja y retirada de la reserva de estacionamiento de minusválidos en c /Cuarte 1.
-El Servicio de Conservación de Infraestructuras informa de la supresión de la barrera urbanística en c/

Rotonda de Villa de Pau; reparación y mejora de accesibilidad en la pasarela del Canal Imperial  a la altura
del Paseo Tierno Galván; reparación del pavimento de  la calzada en Ronda Hispanidad, entre c/Depósito
Alto y c/Almería,  c/Alhama de Aragón; reparaciónes roturas tuberías de agua en Av. América 23, Plaza
Alcobendas, c/La Perla, c/Málaga, en la Cruz de los Caídos del Cementerio de Torrero; reparación de tomas
de agua en Av. América 69 c/El Campanile, c/Juan M. Goicoechea 24, c/Castillo de Loarre 15, c/Orense 77,
c/Pablo Parellada con Cuarta Avenida, Movera, c/Rio Jiloca 20 y c/Juan M. Goicoechea 36.

-El Servicio de Conservación de Infraestructuras informa que se ha procedido a la construcción de
orejetas en el cruce entre la c/Monzón y Honorio García Condoy. (Petición de la junta por la peligrosidad del
cruce frente al colegio el Buen Pastor-)



4.º.COMISIONES DE TRABAJO.
     El Coordinador de Cultura, D.Germán Berbegal, presenta el informe de la Comisión con las actividades
programadas como la  Semana Cultural  de la Bajada del  Canal,  Festival  de  Música Celta,  Concierto 23
Aniversario Radio Topo, XXXIV Bajada del Canal y actividades y concierto de Música Joven de Torrero;
actividades  dirigidas  a  los Centros educativos  para que las puedan incluir  en su programación como el
Concurso de Murales de Navidad, el programa “Vamos al Teatro”y el ciclo educativo “Emociones en el
cine”. También informa que que se ha establecido un calendario de las Comisiones que con carácter fijo será
el  primer  martes  lectivo  de  cada  mes,  a  las  19h.  además   de  las  necesarias  para  el  desarrollo  de  las
actividades. 
    Informa que la Comisión de Deportes se reunió el  día 13 estableciendo como objetivo planificar y
proponer nuevas actividades y proyectos que enriquezcan la actividad deportiva que quedará superditado a
que las ampas, asociaciones y demás entidades se involucren. Comenta que se organiza la Liga de atletismo
con la primera carrera será el domingo 6 de noviembre en el parque de la calle Cuarte. ha establecido un
calendario de las Comisiones que con carácter fijo será el primer martes lectivo de cada mes, a las 19h.
además  de las necesarias para el desarrollo de las actividades. 

  D. Jesús Domínguez, Coordinador de la Comisión de Urbanismo,  informa que se convoca la Comisión
para el día 6 de noviembre.

5º.MOCIONES.
No se presentan.

    6º. SUGERENCIAS Y PREGUNTAS.
Se inicia el turno de preguntas de los miembros del Pleno.
D.  Miguel  Serrano,  vocal  del  PSOE,  comenta  que  el  ayuntamiento  ha  cedido  el  solar  para  la

construcción de un colegio en la  zona de Parque Venecia,  habría  que realizar  un estudio de movilidad
peatonal para el desplazamiento de los escolares. Sobre la c/Oviedo comenta que trasladará a su partido la
preocupación por el bloqueo de su reforma y pide la misma responsabilidad al resto de los grupos.

D. Antonio Angulo, vocal de CHA, pide el cumplimiento de la decisiones de los vecinos en el proceso
participativo  de  Parque  Venecia;  dar  impuso   a  la  reforma  de  la  calle  Oviedo,  ejemplo  de  proceso
participativo, proyecto en que trabajaron codo a codo entidades y políticos; quedan pendiente la instalación
del servicio Bizi y otras cuestiones; 

D.  José  Antonio  Andrés,  representante  de  A.VV Parque  Venecia,  informa que  que el  arbolado de
diferentes  calles  de  Parque  Venecia  se  están  secando y  solicita  la  limpieza  de  los  solares  municipales.
Pregunta que va a ocurrir con el proceso participativo que se celebró. 

D. Jesús Domínguez, vocal de ZCE, responde que sobre estos temas se informarán en la Comisión de
Urbanismo. Puntualiza que la paralización del expediente de la reforma de la calle Oviedo se debe a un
protocolo de Ecociudad.

D.  José  Luis  Villalobos,  representante  de  A.VV La Paz  comenta  que la  Bajada del  Canal  es  una
muestra de acto con alta participación de los vecinos del barrio por lo que hay que intentar mantenerla como
acto festivo y reivindicativo y coordinar con Policía y Bomberos para tener claro lo que se puede hacer.
Agradece la asistencia de la Concejala Presidenta. Pide un aumento en el presupuesto para el Festival de
Música Celta ya que se ha convertido en un acto de ciudad y no de barrio y una reparación general tanto de
los servicios y estado del Parque de la Paz donde se ven zanjas, calvas, zonas donde no llega el riego, mal
estado del mobiliario..etc requiere una remodelación. También  si se trata un boicot político pregunta quien
lo  pone  y  solicita  un  compromiso  para  su  ejecución.  Pregunta  por  la  dotación  de  los  presupuestos
participativos. Se queja que la Operación Asfalto fue muy limitada y pone como ejemplo que la calle Alhama
de Aragón sólo fue asfaltada la mitad.

El representante de la A.VV Montes de Torrero plantea una serie de cuestiones como la suciedad de la
plaza del laurel, el alquiler de  las viviendas de VPO, la limpieza de diversos solares, retirada del monumento
a la Legión que ya se aprobó, la realización de un Plan Integral en la zona de Venecia, solucionar la plaga de
cucarachas y termitas en la zona de Hogar Cristiano, invita  a todos lo grupos a debatir sobre las necesidades
del barrio y el uso de los terrenos del antiguo colegio L`Estonnac.

La Concejala- Presidenta manifiesta su reconocimiento a la Bajada del Canal, pero también que hay
que tener en cuenta unos requisitos mínimos de seguridad. Está de acuerdo que el Festiva de Música Celta se
ha  convertido  en  un  acto  de  ciudad.  Informa  que  habrá  unas  jornadas  formativas  sobre  los  procesos
participativos e informará de la cuantía asignada al distrito.

Se establece un turno de ruegos y preguntas para el público asistente, no siendo estas intervenciones



objeto de reflejo en el acta (artº 26.5 del Reglamento de Órganos Territoriales y de Participación Ciudadana).
Se oficiaran por la Presidencia.

Y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 20.45 horas.

LACONCEJALA-PRESIDENTA,       LA SECRETARIA,

                           
                 Fdo.: Luisa Broto Bernués                      Fdo.: Mª José Artigas Lasa


